

# El Pabellón de Madera se llamará "Juan Carlos Verdú"

26/03/2019



El Pabellón pasará a llamarse "Juan Carlos Verdú".

La ciudad rendirá homenaje a Juan Carlos Verdú, fundador del CD Papas la Muñeca de Elda, que luego pasó a ser el Nueva Elda FS, también creado por él. Verdú, que falleció en 2012, está considerado el hombre que consolidó el fútbol sala en la ciudad. Así el conocido hasta ahora como Pabellón de Madera de Elda, situado en la calle Perú, pasará a llamarse **Pabellón Municipal "Juan Carlos Verdú"**, después de que el pleno lo apruebe el próximo jueves.

Este eldense era **muy querido en la ciudad** por su forma de ser, pues colaboraba con todos los deportes que se lo solicitaban, por lo que el mundo deportivo de

Elda se vio conmocionado con su muerte **a la edad de 53 años en enero de 2012**. Siete años después su ciudad le hará un reconocimiento a su labor deportiva dando su nombre al Pabellón de Madera, que hace unos meses fue renovado.

Esta es una idea que ya se lanzó en la anterior legislatura y que ahora será una realidad. La Junta de Portavoces aprobó esta propuesta que realizó el **club Nueva Elda al propio alcalde Rubén Alfaro**, y fue este quien inició este proceso que culminará este jueves con su aprobación en el pleno, y en unas semanas con la imposición de su nombre a uno de los recintos que tantas alegrías dio a Verdú.